



Pays Catalan c'est possible !

Le mouvement politique Oui au Pays Catalan salue la constitution du collectif citoyen « Pays Catalan c'est possible » dont l'objet est de défendre et promouvoir « Pays Catalan » comme nom pour remplacer l'actuelle dénomination Pyrénées-Orientales.

Cette initiative répond au souhait exprimé par la Présidente du Conseil Départemental, Hermeline Malherbe, de permettre aux Catalans d'exprimer leur choix. Ce collectif veut relayer la voix des très nombreux Catalans (**57 % favorables à l'appellation Pays Catalan**, selon un sondage effectué par France Bleu Roussillon sur un échantillon de 17000 personnes) et s'assurer par une campagne active que ce nom soit proposé au vote démocratique et adopté par le Conseil Départemental.

Oui au Pays Catalan est une organisation dont le but est de défendre l'avenir de notre territoire et son identité : c'est en toute logique **que Oui au Pays Catalan rejoint le collectif et appelle à se mobiliser en faveur du nom Pays Catalan.**

Pour notre mouvement, il serait inacceptable que le Conseil Départemental **écarte d'emblée de la liste la dénomination « Pays Catalan », sous prétexte d'une supposée jurisprudence « fuitée » qui l'interdirait !**

Si c'est son intention de nous faire renoncer d'avance à l'appellation « Pays Catalan », cela veut dire que le Conseil Départemental censure le libre-choix des citoyens, ce qui **constitue une grave violation de la démocratie participative et de la liberté d'expression.**

C'est donc avec toute son énergie que Oui au Pays Catalan va mener une campagne active en faveur du nom de « Pays Catalan ». En ce sens, il invite dès aujourd'hui à rejoindre cette lutte tous ses adhérents, sympathisants, tous ceux qui aiment le Pays Catalan et veulent le défendre.



Partagez !